

5 Rekomendasi Fry Pan Terbaik 2024 And Cover

Taufiq Iqbal - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 6, 2024 - 23:32

Master Pan



Jika bingung mencari alat masak yang memiliki fungsi beragam, maka Anda bisa mencoba [fry pan](#). Alat penggorengan satu ini selain bisa Anda gunakan untuk menggoreng juga cocok untuk menumis makanan.

Menggoreng akan lebih mudah ketika memakai fry pan lengkap dengan cover. Berikut 5 rekomendasi fry pan terbaik 2024 and cover yakni sebagai berikut:

1. Master Pan Fry Pan Stainless Steel

Hadir dengan kualitas bahan yang sudah tidak diragukan lagi. Master Pan Fry Pan Stainless Steel adalah produk penggorengan yang sudah teruji baik secara kualitas dan ketahanan.

Fry pan satu ini terbuat dari material 3 lapisan ini yang membuatnya semakin kokoh dan tahan lama. Penggorengan dari Master Pan juga tahan panas dan

cocok dipakai untuk menggoreng ataupun menumis.

Master Pan Fry Pan Stainless Steel dijual dengan harga 300 ribuan. Wajan ini juga sudah tahan karat serta mudah Anda bersihkan.

2. Pero Fry Pan Tutup Kaca

Penggorengan dari Pero yakni Fry Pan sudah mengadopsi tutup yang terbuat dari kaca. Alat masak ini tidak hanya dilengkapi pegangan yang kokoh namun juga terbuat dari bahan berkualitas.

Pero Fry Pan pada bagian layernya sudah menggunakan granite. Bahan ini tidak mudah rusak bahkan keropos sehingga menjadikan penggorengan tahan lama.

Pero menyediakan banyak pilihan warna mulai dari Mint, Rosegold hingga Blue. Semua warna ini juga tidak mudah pudar sehingga tetap memberikan estetika tersendiri.

Harga dari fry pan ini berkisar 200 ribuan. Dengan harga tersebut, Anda sudah mendapatkan penggorengan dengan material berkualitas.

3. Bolde Super Pan

Bolde adalah brand papan atas yang kini mengeluarkan penggorengan berkualitas. 5 rekomendasi fry pan terbaik 2024 and cover yang cukup populer ini telah memberikan banyak manfaat untuk ibu rumah tangga.

Banyak yang menggunakannya karena fry pan satu ini cukup ringan digenggam. Selain itu, adanya tutup kaca semakin mempercantik penggorengan dan tidak membuatnya terlihat kuno.

Bolde Super Pan menggunakan teknologi ramah lingkungan sehingga tidak membuat siapapun yang menggunakannya merasa gelisah. Dibuat dengan menggunakan teknologi canggih sehingga mengedepankan kualitas dan estetika.

Bolde Super Pan juga cocok Anda gunakan pada kompor gas atau listrik. Perihal harga, penggorengan ini dijual sekitar 320 ribuan.

Penggorengan ini tidak hanya bisa Anda gunakan untuk menggoreng. Pengguna juga bisa memakainya untuk menumis.

4. Koch&Backen Fry Pan Black Carbon

Brand yang cukup populer yakni Koch&Backen menghadirkan Fry Pan Black Carbon. Kualitasnya sebanding dengan harga yakni dijual sekitar 515 ribuan.

Pegangannya terbuat dari kayu ukiran yang halus dan kokoh. Terbuat dari kayu beech yang diimpor langsung dengan pemrosesan yang panjang sebanding dengan hasil yang Anda dapatkan.

Penggorengan ini juga sudah populer dan banyak digunakan di berbagai restoran berkelas. Cara penggunaan serta perawatannya juga simpel.

5. Cypruz Granite Fry Pan

Penggorengan seperti Cypruz Granite Fry Pan memiliki beberapa keunikan. Terdiri dari beberapa macam warna menjadikannya terlihat elegan.

Cypruz Granite Fry Pan terbuat dari bahan berlapis yang diimpor langsung dari Jerman. Dibandrol dengan harga 560 ribuan sudah sesuai dengan perlengkapan yang Anda dapatkan.

Penggorengan ini juga tidak lengket sehingga cocok untuk menggoreng atau menumis makanan. Wajan ini juga menggunakan gagang dari bahan Bakelite yang membuatnya terasa lembut.

Terdapat 5 rekomendasi fry pan terbaik 2024 and cover yang cocok untuk menemani bunda memasak. Pilihlah penggorengan berkualitas agar tahan lama serta memberikan kualitas masakan yang nikmat.